

Conférence du Jeune Barreau de Mons

Auteur(s) : Conférence du Jeune Barreau de Mons

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[affaire Dreyfus](#), [Belgique](#)

Relations

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

Conférence du Jeune Barreau de Mons, Conférence du Jeune Barreau de Mons, 1898-02-01

Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).

Consulté le 31/12/2025 sur la plate-forme EMAN :

<https://eman-archives.org/CorrespondanceZola/items/show/890>

Présentation

GenreCorrespondance

Date d'envoi[1898-02-01](#)

AdresseMons

Description & Analyse

DescriptionMotion de soutien de la part du Jeune Barreau de Mons, signée par le secrétaire et par le président du Jeune Barreau de Mons

Information générales

Langue [Français](#)

CoteBEL 1898_02_01-03

Éléments codicologiques Photocopie de la lettre originale manuscrite, sans enveloppe, deux pages

Source Centre d'étude sur Zola et le naturalisme

Informations éditoriales

Éditeur de la fiche Centre d'Étude sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle).
Mentions légales

- Fiche : Centre d'Études sur Zola et le Naturalisme & Institut des textes et manuscrits modernes, CNRS-ENS ; projet EMAN (CNRS-ENS-Sorbonne Nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).
- Image : Document reproduit avec l'aimable autorisation des ayants droit d'Émile Zola. Toute reproduction du document est interdite sans autorisation des ayants droit. Les demandes peuvent se faire à l'aide du formulaire de contact.

Contributeur(s) Pagès, Alain

Notice créée par [Richard Walter](#) Notice créée le 03/10/2017 Dernière modification le 21/08/2020

BEL 1898.02.03-03

01.02.98

CONFÉRENCE
DU
Jeune Barreau
DE MONS

Mons, le 7^{me} février 1898

Monseigneur,

J'ai l'honneur de vous transmettre
l'ordre du jour voté par la Conférence du Jeune Barreau
et Mons vous reçoit une séance extraordinaire de ce jour.

Veuillez agréer, Monseigneur, l'expression de ma toute
soumission.

Le Secrétaire

Georges Laveauville



CONFÉRENCE

DU

Jeune Barreau

DE MONS

Flons, le 1^{er} février 1898

Dans sa séance du 1^{er} février 1898,
la Conférence du Jeune Barreau de Mons, a adopté
l'ordre du jour suivant:

« Considerant que c'est l'honneur de la
profession d'avocat de défendre et d'expliquer un principe
de justice sans se préoccuper de la situation, ni de croire
se cens qu'il doit envisager; »

« Considerant qu'il apparaît que les règ-
lamenti qui doivent assurer les intérêts de la défense n'ont
pas été rigoureusement observés dans l'affaire Dreyfus; »

La Conférence du Jeune Barreau de Mons
adresse à l'honneur Émile Zola le témoignage de son
admiration pour la courageuse et vaillante entreprise
pour le Droit et la Justice. »

Le Secrétaire

George Carevoil

Le Président

Victor Gregoire